https://www.assemblee-nationale.fr/dvn/14/guestions/QANR5I 14QE96007



14ème legislature

Question N° : 96007	De M. Dominique Tian (Les Républicains - Bouches-du-Rhône)				Question écrite
Ministère interrogé > Budget			Ministère attributaire > Action et comptes publics		
Rubrique >impôt sur le revenu		Tête d'analyse >paiement		Analyse > prélèvement à la source. pension alimentaire. taxation.	
Question publiée au JO le : 24/05/2016 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)					

Texte de la question

M. Dominique Tian attire l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès du ministre des finances et des comptes publics, chargé du budget sur la taxation des pensions alimentaires dans le cadre de la réforme du prélèvement à la source. Actuellement, lorsqu'un salarié verse une pension alimentaire à son ex-conjoint, il peut la déduire de ses revenus. Cette pension est taxée avec les revenus du conjoint qui la reçoit. Avec la réforme du prélèvement à la source, les pensions alimentaires risquent d'être taxées deux fois : une fois chez le débiteur et une fois chez le créancier. Il souhaiterait connaître la proposition du Gouvernement sur ce problème.